## Baja dólar a 13.85 pesos a la venta (Reforma 05/10/11)

Baja dólar a 13.85 pesos a la venta (Reforma 05/10/11) Ayer, el dólar cerró en 13.88 pesos a la venta y en 13.38 a la compra.Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compraba en 12.60 y se vendía en 13.75 Ernesto Sarabia Ciudad de México (5 octubre 2011).- A la espera de la aprobación para que se liberen los recursos para Grecia y se tenga mayor información acerca de destinar recursos a la banca en Europa, el peso mexicano experimenta movimientos positivos, al encontrar soporte en el aumento del empleo en Estados Unidos. Las operaciones de menudeo muestran una ganancia para la moneda nacional de 0.6 por ciento con respecto a la sesión anterior. Según información de Banamex, el dólar de Estados Unidos se ofrece en 13.80 y se recibe en 13.30 pesos. En BBVA Bancomer el beneficio para el peso mexicano es más marcado, con 25 centavos, ya que la divisa americana se vende en 13.72 contra 13.35 a la compra. En las instalaciones de la terminal aérea de la Ciudad de México. la moneda estadounidense se compraba en 12.60 y se vendía en 13.75 o cinco centavos por debajo de precio anterior, revelan datos de Consultoría Internacional Banco. El dólar de mayoreo cotiza en 13.6889 a la compra y en 13.7139 a la venta en el banco Banamex, es decir. 6.9 centavos menos que aver. A primera hora, en Estados Unidos se difundió que el empleo durante septiembre aumentó en 91 mil plazas, una cifra que superó en 21 mil unidades a las previsiones de los especialistas del mercado. La información de que el Dexie Bank, entidad bancaria francobelga, recibirá apoyo financiero de los gobiernos europeos, generó la percepción de que en Europa se prepara un programa de recapitalización de la banca, un elemento que ha dado fuerza a los mercados de capitales en el viejo continente. No obstante, la versión parece perder aire, luego de que el comisionado de la Unión Europea, Olli Rehn, dijera que no existe un plan concreto para invectar recursos frescos o recapitalizar a la banca en la región. De cualquier manera, las plazas accionarias europeas logran avances significativos y las americanas ya operan en zona de beneficios, por la baja de la presión ante los problemas financieros de algunas naciones de Europa. Por cierto, el recorte de la calificación soberana de Italia por parte de Moody's, en tres niveles a A2, ha pasado a segundo plano para los inversionistas.